

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Studi ini berfokus pada data yang dikumpulkan dari bursa efek Indonesia dan website PT. lippo karawaci tbk selama periode 2019-2023, berdasarkan dari hasil analisis dan pembahasan yang telah diuraikan dalam bab IV sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan dari penelitian ini adalah :

1. *Return on asset* (ROA) berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan PT lippo karawaci tbk periode 2019-2023 hal ini menunjukkan bahwa semakin tinggi nilai ROA yang dihasilkan dari aset yang dimiliki perusahaan maka semakin tinggi juga nilai perusahaan, dari *return on asset* yang baik dapat mencerminkan efisiensi dalam penggunaan aset yang dapat meningkatkan kepercayaan investor dan mendorong peningkatan nilai perusahaan.
2. *Current rasio* (CR) berpengaruh negatif dan signifikan terhadap nilai perusahaan PT. lippo karawaci tbk periode 2019-2023 ini menunjukkan likuiditas yang tinggi penting untuk kelangsungan operasional, terlalu banyak aset lancar yang tidak produktif dapat memberi sinyal negatif pada investor, hal ini bisa menjadi pengelolaan aset yang kurang efisien sehingga menurunkan nilai perusahaan di mata pasar
3. Tata kelola perusahaan yang diproksi institusi dewan komisaris memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan PT. lippo karawaci tbk periode 2019-2023 penerapan yang dilakukan oleh perusahaan memakai prinsip - prinsip tata kelola yang baik seperti transparansi ,akuntabilitas, dan tanggung jawab dapat meningkatkan kepercayaan investor, hal ini berkontribusi pada peningkatan nilai perusahaan karena investor cenderung lebih memilih perusahaan yang dikelola dengan baik.

## B. Saran

1. Untuk kedepannya lebih meningkatkan nilai aset *return on asset* (ROA), manajemen perusahaan harus terus meningkatkan efisiensi operasional. Ini dapat dicapai melalui pengelolaan biaya yang lebih baik dan optimalisasi penggunaan aset. Dengan meningkatkan ROA, nilai perusahaan dapat meningkat, yang pada gilirannya akan meningkatkan kepercayaan investor.
2. Walaupun *Current ratio* menurunkan nilai perusahaan, tetapi manajemen harus memperhatikan likuiditas perusahaan. Disarankan agar perusahaan tidak hanya meningkatkan *current ratio*, tetapi juga mempertimbangkan pengelolaan aset dan kewajiban yang lebih efisien untuk menghindari risiko yang lebih besar dalam pengelolaan aset.
3. Tata kelola perusahaan yang dijalani oleh PT Lippo karawaci sudah baik, karna sudah mencakup akuntabilitas dan transparansi yang belum ada di perusahaan lain, dan ini membuat PT Lippo karawaci mempunyai tata kelola perusahaan yang baik.

